



SEGUNDO PISO

## La Reforma es una realidad

La Reforma al Poder Judicial se ha convertido en uno de los símbolos de un país sin privilegios y con instituciones democráticas.

En este México que ya cambió y que seguimos construyendo el segundo piso de la transformación, la reforma al Poder Judicial se ha convertido en uno de los símbolos de un país sin privilegios y con instituciones democráticas.

Tal como lo afirmó en una mañana reciente nuestra presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, a pesar de algunas voces minoritarias que aún quieren causar confusión en la población y se niegan a reconocer al México de la verdadera transformación, la reforma va.

“Que acepten que ya hay una reforma constitucional, que no va a haber retroceso en la elección de jueces, magistrados y ministros, por una razón, porque es una decisión del pueblo de México”, enfatizó la presidenta.

Mientras algunos partidos políticos y su comentocracia quisieron magnificar sobre el tema de las contradicciones en la reforma, la realidad es que dentro de lo que se aprobó en el Congreso, las leyes posteriores derogan todo efecto de las leyes anteriores a pesar de que nuevamente algunos grupos quisieron hacer una cortina de humo alrededor de una Constitución reformada para beneficio del pueblo.

Como lo dijimos en las asambleas y en diferentes foros antes de aprobar la reforma, sus objetivos y el espíritu constitucional están muy claros.



Terminar con los graves temas de corrupción que existen en las instituciones judiciales, acabar con los privilegios que unos cuantos ostentan en el Poder Judicial, construir un sistema de acceso universal real y equitativo de justicia para todos, además, por supuesto, de democratizarlo.

Por lo pronto, el proceso avanza y este fin de semana el Senado realizó la insaculación de los magistrados y jueces que serán elegidos en junio del 2025 por primera vez con el voto popular.

Hay que decirlo fuerte y repetirlo: México ya cambió, la revolución de las conciencias es una realidad y el pueblo es cada vez más participativo.

El proceso para que jueces y magistrados sean elegidos por la población ya está en movimiento y, como dice la presidenta Sheinbaum, no hay marcha atrás.

POR CLARA LUZ FLORES CARRALES

@CLARALUZFLORES

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/10/14/la-reforma-es-una-realidad-645531.html>